

小竹だより

練馬区立小竹小学校 校長 佐藤 正文



平成30年 5月号
No. 524

「あ」明るく元気に「い」いつでもどこでも誰にでも
「さ」先にすすんで自分から「つ」続けよう！

校長 佐藤 正文

当の後は、いろいろな遊具がある場所に移動して、元気いっぱい体を動かしました。クラスでの歩き方、電車の中でのマナーもしっかり守ることができた楽しい遠足になりました。

■ 遠足 [3・4年生] 日和田山・巾着田

ハイキング日和に恵まれた3・4年生の遠足。本校の他にも多くの学校が来ていました。

山歩きは、声をかけ合い譲り合いながら、305mの山頂まで登り切ることができました。景色は最高でした。お弁当は、日和田山が見渡せる巾着田で、3・4年生のたてわり班グループで食べました。その後、なかよく工夫して遊ぶことができました。

■ 5月は家庭と学校の連携強化月間

個人面談が始まります。日程等、調整していただきありがとうございます。

【あいさつ運動】

新緑の薫る中、校庭では子供たちが、お気に入りのデラックスプリンで元気に遊んでいます。

さて、4月の集団登校では、早朝より保護者の皆様方には大変お世話になりました。また、小竹町会の防犯部、女性部の皆様、PTA役員の皆様方には、正門や南門でのあいさつ運動にご協力いただき、誠にありがとうございます。代表委員の子供たちも、元気にあいさつ運動を行っています。気持ちのよいあいさつが学校に、町中に響いています。

新年度が始まり、学級づくりも進んでいる中、1～4年生は、楽しみにしていた遠足に行ってきました。

■ 遠足 [1・2年生 光が丘公園]

とても過ごしやすい穏やかな春の一日。新緑がまぶしい公園で、班毎に「先生とハイタッチ」「虫探し」などのミッションをクリアするためみんなで協力していました。2年生が上手にリードしてたくさん遊ぶことができました。お弁

■ 今年度の学校評議員の皆様のご紹介

(省略)

